
Mündliche Anfrage Frau Krischok 

 

Getränkeversorgung für die Laternenfeste 2020-2022 

 

1. Wie viele Angebote zur Getränkeversorgung für die Laternenfeste 2020 bis 2022 
wurden abgegeben? 
 

2. Mit wie vielen Teilnehmern wurden/ werden Bietergespräche geführt? 

 

 

gez. Marion Krischok 


